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令和 6 年 10 月 28 日 

 

令和 5 年度 修文大学・修文大学短期大学部  

卒業時・卒業後アンケート 施設関係・各種行事等の改善策 

 

大学事務局 

1．事務局全体 

(1) 通学バスの利便性(本数・時間帯等)について 

【改善意見】 

・一宮総合駅～修文学院間のバスにつきましては、1 人あたり 200 円(車内での支払い運賃 100 円

＋修文学院の負担 100 円)の運賃収入のみで維持されています。このため、利用が少ないと収入

よりも運航経費が上回ってしまうため、確実な利用見込みがないと増便は難しいと思います。 

  朝の通学便につきましては、他の通勤・通学ラッシュと重なることからバス車両と乗務員が

一番不足する時間帯となります。増便を依頼しても乗務員不足が深刻なため、乗務員の手配が

できません。また、雨天時においては利用者が多くなるため通常便に加えて 1～2 便増便して対

応してもらっていますが、他の路線の運行が終了した車両を急遽増便用に回しているため一宮

総合駅の発車が 8:20 過ぎになることもあり大変ご迷惑をかけております。 

  授業の終了時刻と合わない点につきましては今後バス会社と話し合いを進めていきます。 

 

2.教務関係 

(1) ポータルサイトの使い勝手や利便性について 

【改善意見】 

・ポータルサイトの不具合については、おもに学内のインターネット接続能力に問題がありまし

たので、令和４年以降順次接続回線の増強やアクセスポイントの数を増やし、改善に努めてい

ます。 

 

(2) パソコン教室の設備について 

【改善意見】 

・インクの補充は定期的に補充しています。しかし、急遽インクの補充が必要な場合は連絡して

いただければサポートディスクまたは事務局で交換いたします。また、定期的に点検していま

すが故障した場合も連絡していただければ修理対応いたします。 

 

3.総務関係 

 (1) 食堂のメニューについて 

【改善意見】 

・近年の原材料費の高騰もある中、値上げをしないように努めている状況です。 

他大学の金額も参考にして検討しております。現状況としては、値下げは難しいです。 

 

(2) 学内コンビニの品揃えについて 

【改善意見】 

・食品ロスを減らすため、過去の売上状況を参考に仕入れておりますが、売店にはできるだけ増

やすよう要望していきます。商品の種類や量については、学生からの要望を仕入れ業者へ随時

伝え検討していただけるよう売店へ依頼いたしました。 

 

(3) インターネット・Wi-Fi の環境について 

【改善意見】 

・食堂は 2023 年に Wi-Fi のアクセスポイント増設を済ましており、その他の環境についても改
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善を進めています。スマートフォンは利用していなくても自動的に Wi-Fi に接続するため、空

間内に一定数の接続があれば一時的に繋がりにくくなることもあります。また、学修以外で動

画の視聴をしていることも見受けられるため、できるだけ私用での利用を控えていただけると

助かります。7 号館 5 階はパソコン教室のフロアであり、パソコンでのネット接続を想定して

いるため Wi-Fi を設置していません。 

 

4.広報入試関係 

(1) 本学ホームページは情報発信機能として十分に情報を発信していたと思いますか 

【改善意見】 

・次年度、リニューアルし、より良い HP にします。 

 

5.学生支援関係 

(1) サークル・同好会活動は充実したものでしたか 

【改善意見】 

・今現在、存在するものだけではなく、新たに同好会を立ち上げることもでき、毎年度２～３の

新規同好会が設立されています。反対に廃部も毎年度あるため、継続することが難しいという

ことも考えられます。新規設立をしやすくなるように、更なる告知を行うこと、学生会と協力

しクラブ・同好会対抗のボーリング大会を行うなど、サークル・同好会どうしの交流を行うこ

とで、参加者数増加やサークル・同好会の活性化を図っていきます。 

・クラブというと、高校時代のクラブを想像してしまうので、「サークル」と名称を変えた方が、

学生は親近感を抱くかもしれない。また、理想論ではあるが、費用や部屋の問題もあると思う

が、部室があると学生たちのたまり場ができて、交流の場にもなると思います。 

 

(2) 大学祭について 

【改善意見】 

・コロナ禍による中止が明け、令和 4 年度は学科企画・ステージ企画・キッチンカー企画などで

1 日の開催から始まり、令和 5 年度は学生による模擬店の実施、令和 6 年度は 2 日間の開催、

と徐々にコロナ禍前に戻してきました。令和 6 年度は 2 日間で約 2,100 名の来場者があったな

ど、従来の盛り上がりが戻りつつある。次年度以降も今年度と同様の形で行っていきます。 

・大学祭は、学生たちが主体的に活動する場である。今年も残念ながら、大学祭実行委員会の学

生の活動は当日も含めて見受けられなかったので、組織を充実させ学生が中心となり大学祭を

企画・運営することは必要です。また参加者は、家族連れ（おそらく、だいだいフェスタのお

菓子による参加）が多く、残念ながら他大学や高校生の参加が少なく感じたので、早期に大学

祭のＰＲや企画をＨＰに掲載することが必要です。なお、後夜祭の学生たちのパフォーマンス

は良かったと感じました。 

 

(3) スポーツ大会について 

【改善意見】 

・参加学生の満足度を上げるためには、参加できる種目を増やすこと、分かりやすいルール、盛

り上がる種目を実施すること、スムーズな運営だと考えます。あくまでもスポーツフェスティ

バルは学生会が主催するものであり、最終的な判断は学生会がおこなうものであることを前提

に、次のことを考えていきます。 

１．チーム編成を学科混在ではなく、学科対抗とします。 

２．各種目でトーナメント制をやめリーグ戦にすることで、効率的に実施します。 

３．実施時期を再考する。４．6 月に実施するのであれば、旧の学生会メンバーで大枠の種目・

ルールを決めておき、4 月の入学直後から学生に周知するようにしていきます。 
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(4) アルバイト(学内掲示またはホームページ内掲載)について 

【改善意見】 

・入学時オリエンテーション時に案内パンフレットを配布しているが、今後はより詳細な利用説

明をしていきます。また、バイトネットの活用・掲示板のこまめな更新や案内をしていきます。 

 

(5)学生寮(桃花寮)について 

【改善意見】 

・寮生からいただいた意見はいずれも施設の大幅改修が必要な事柄であり、すぐの対応は困難で

す。寮生であることのメリットを経済的な面だけではなく、コミュニケーション能力のアップ、

家事・洗濯・掃除などを自ら行うことによる人間力アップ、寮母さん常駐による安心感など、

寮生ならではの面をアピールしていきます。 

・次年度のアンケートの質問内容を具体的な質問項目に変更し、学生の意見・要望を汲み取りや

すくします。 

 

(6) 海外研修・国際交流(参加した方は回答してください)  

【改善意見】 

・令和 5 年度はハワイ研修、パリ研修を行った。ただし、昨今の世界的な物価高、円安などの影

響により海外旅行に参加しにくい状況があることも確かです。なお、今後は学生からアンケー

トを取るなどして研修先をについて検討していきます。 

・コロナ後、旅行代金が高くなり、参加しにくいことが現状かと思う。少しでも安価になるよう、

業者選定を行います。 

 

(7) 学生支援センターの進路支援について 

【改善意見】 

・大学の学部によっては 3 年次に実習のため就職ガイダンスの開催回数に制限があり十分な支援

ができない面があります。実習前と実習後の時期を利用し復習を兼ねたガイダンスの開催を増

やしていきます。学生支援センターにおける進路相談においても学生のニーズを汲み取り相談

しやすい環境作りを心掛けていきます。 

・次年度のアンケートの質問内容を具体的な質問項目に変更し、学生の意見・要望を汲み取りや

すくします。 

以上 


